Football

Merlin Tandjigora absent des terrains pendant six mois

S.A.M.

Libreville/Gabon

LORS de la rencontre comptant pour les éliminatoires du Mondial 2018, disputée le samedi 7 octobre dernier à Casablanca, et perdue face aux Lions de l'Atlas (3-0), le milieu de terrain Merlin Tandjigora est sorti sur blessure. De retour à Belenenses (1ère division portugaise), le joueur gabonais a dernièrement passé des examens médicaux, qui ont permis de connaître un peu mieux la nature de son mal.

Le verdict est tombé jeudi dernier. Tandjigora souffre d'une rupture des ligaments croisés internes. Cette blessure va le tenir éloigné des terrains pendant six mois au moins. Soit le laps de temps durant lequel il devra subir une opération chirurgicale et une rééducation inten-

Ce grave bobo est le second choc qu'il subit depuis le début de l'année 2017. En effet, sa première



Merlin Tandjigora va manquer les prochains matchs des Panthères.

blessure remonte à la CAN 2017. Merlin Tandjigora, qui jouait encore à Meixian Hakka (Chine) était sorti sur blessure contre le Burkina Faso lors de la deuxième journée du groupe A (18 janvier dernier). Il avait alors manqué le choc décisif de cette dernière levée face au Cameroun. Cette mésaventure l'avait tenu éloigné des terrains de football jusqu'au mois de mars dernier.

Cette rupture des ligaments croisés internes va également le conduire à regarder à la télévision la dernière confrontation contre le Mali dans le cadre des qualifications pour la Coupe du monde 2018, qui se déroulera le 11 novembre prochain. Comme celle qui opposera, le 23 mars 2018, le Gabon au Burundi dans le cadre de la deuxième journée des qualifications pour la CAN 2019.

Ce qui ne peut être qu'une mauvaise nouvelle pour la sélection gabonaise et son club de Belenenses, auxquels Tandjigora manquera le plus.

Football/Transfert

Angleterre : Leicester envisage de saisir le TAS pour Adrien Silva

AFP

Londres/Angleterre

LE club de Leicester envisage de saisir le Tribunal arbitral du sport (TAS) après que l'appel réclamant la validation du transfert du milieu portugais Adrien Silva en provenance du Sporting Portugal a été rejeté début octobre par la Fifa. La Fifa a fait savoir au club anglais que certains documents permettant d'enregistrer le transfert ne lui étaient pas

parvenus à temps avant la fermeture du mercato estival, fixée à 1h du matin le 1er septembre en Angleterre et au Portugal. Le retard a été chiffré à... 14 secondes.

Le Sporting Portugal a annoncé le 1er septembre avoir trouvé un accord avec Leicester pour une vente estimée à 29 millions d'euros de l'ancien milieu bordelais vainqueur de l'Euro-2016. "La cession 🖺 (...) attend la confirmation de la Fifa", prévenait alors le Sporting. Dans l'attente d'un prochain recours, Lei-



Le club anglais de Leicester décidé à saisir le TAS pour le cas Adrien Sylva.

cester devrait patienter jusqu'à l'ouverture du mercato d'hiver pour pouvoir valider la venue d'Adrien Silva, le 1er janvier 2018.

"Je peux néanmoins annoncer qu'il s'entraîne avec nous", a déclaré jeudi Craig Robert Shakespeare, l'entraîneur de Leicester qui reçoit West Brom lundi. "En fin de compte, c'est un footballeur, il veut jouer et s'entraîner (...) et nous devons faire en sorte qu'il garde la moral", a souligné Shakespeare.

Brèves

La visite médicale : une obligation pour les clubs



Mbika Ndjambou

Pour éviter des accidents stupides qui surviennent aux entraînements ou en cours de match, la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), par la voix de son président Brice Mbika Ndjambou, a une fois de plus manifesté sa ferme détermination à voir tous les clubs se soumettre à l'obligation des consultations médicales d'avant-

Visites médicales : ce n'est pas encore l'engouement



Dr Mouyopa (à d).

En début de saison, les joueurs de chaque club sont soumis à la traditionnelle visite médicale. Celle de 2017-2018 ne va pas déroger à la règle, a indiqué le président de la Linafp, joint au téléphone. Le

Dr Cyrille Mouyopa, en sa qualité de président de la commission médicale à la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) est chargé de mener à bien cette mission. Reste que, jusqu'à présent, les structures sanitaires agréées ne sont toujours pas encore sollicitées.

Le coût de la visite médicale, donne le tournis aux présidents des clubs Selon une source digne de foi, le coût de la visite médicale serait prohibitif. Il s'élèverait à 85 000 francs par joueur. Pour les 30 joueurs requis pour un efprofessionnel. fectif chaque club devrait au mi-

nimum débourser 2 250 000 francs. En cas de crédit, ce sera 120 000 frs par athlète. Ce qui reviendra à 3 600 000 francs par club. Des chiffres qui donnent déjà des insomnies aux présidents de clubs.

CF Mounana: beaucoup d'appelés peu d'élus



Ibinga fait le choix

Idrissa Traoré, Sissoko Tiemoko (Maliens), Kangou

(Congo-Brazzaville), Landry Besson Besson, Emmanuel Digot, Anges Kouassi Kouassi, Ben Bengali (Ivoiriens) figurent au nombre des joueurs venus passer les tests au CF Mounana, sans succès. Après quelques jours d'observation, ils n'ont pu convaincre le staff technique, qui leur a tout simplement demandé d'aller tenter leur chance ailleurs.

Nguen'Asuku vers l'héritage de Missile FC

Cette saison, l'équipe altogovéenne veut frapper un grand coup. Après avoir donné une seconde chance aux ténors qui ont fait monter l'équipe en D1, elle

ambitionne de recruter tous les joueurs civils écartés par l'équipe militaire de Missile FC. Prince Ndinga, Guelor Moundoni, Simba, et bien d'autres ont été aperçus aux entraînements de l'équipe altogo-



Nguen'Asuku

Rassemblées par J.F.M